



## COMMUNIQUE N°001/FODECC/ADM/DAF/SIGAMP/2024 DU 24 MAI 2024

### Portant publication du résultat de la Demande de Cotation N°001/DC/FODECC/CSPM/2024 du 11 avril 2024 pour la fourniture des gadgets publicitaires au Fonds de Développement des filières Cacao et Café (FODECC)

L'Administrateur communique :

Le Prestataire ci-après a été retenu comme adjudicataire du Marché relatif à la Demande de Cotation susmentionnée :

ATTRIBUTAIRE	MONTANT TTC EN FCFA	PERIODE D'EXECUTION
SOCIETE MAHOL SARL B.P :1375 Yaoundé Cameroun / Tél.: 697 47 75 13	24 970 920	TROIS (03) MOIS

N°	AUTRE SOUMISSIONNAIRE EVALUE	PRINCIPALE OBSERVATION
1	VISUAL COMMUNICATION SARL (VISCOM SARL	Eliminé pour Absence de capacité financière

L'attributaire du Marché est invité à se présenter dès diffusion du présent Communiqué au secrétariat de l'Administrateur du FODECC sis à l'immeuble Siège du FODECC au Boulevard Saint Jean Paul II, 138 Rue 6.085 quartier Golf – Yaoundé, pour suite des procédures administratives.

Par ailleurs, les Soumissionnaires n'ayant pas été retenus sont priés de passer retirer leurs offres sous quinzaine dès publication du présent communiqué au Secrétariat de la Commission Interne de Passation des Marchés du FODECC.

Passé ce délai, ces Offres seront détruites sans qu'il y ait lieu à réclamation.

Le présent communiqué tient lieu de main levée de caution de soumission pour les soumissionnaires non retenus.

Fait à Yaoundé, le 24 mai 2024

L'Administrateur,

#### Ampliations :

- PCIPM/FODECC
- ARMP
- Chrono, archives

**NENGUE Samuel Donatien**

## PRESS RELEASE N° 001/PR/CCODEF/ADM/DAF/SIGAMP/2024 OF MAY 24<sup>th</sup> 2024

To publish the result of the Request for Quotation  
N°001/RQ/CCODEF/STB/2024 of 11<sup>th</sup> April 2024 for the supply of advertising  
gadgets to the Cocoa and Coffee sub-sectors Development Fund (CCODEF)

The Administrator announces as follows :

The Firm referred to below has been awarded the contract relating to the aforementioned Request for Quotation:

SUCCESSFUL BIDDER	AMOUNT (INCLUSIVE OF ALL TAXES IN CFA F)	DELIVERY TIME
SOCIETE MAHOL SARL, P.O BOX : 1375 Yaoundé - Cameroon, Phone number : 697 47 75 13	24 970 920	THREE (03) MONTHS

N°	OTHER EVALUATED BIDDERS	MAIN OBSERVATION
1	VISUAL COMMUNICATION SARL (VISCOM SARL	Eliminated for lack of financial capacity

As soon as this press release is published, the bidder concerned is therefore invited to the secretariat of the Administrator of CCODEF at the Saint Jean Paul II Boulevard, road 6.085 Golf quarter - Yaounde, to proceed with the administrative procedure.

Moreover, unsuccessful bidders are requested to withdraw their bids within fifteen days upon publication of this notice at the secretariat of Internal Tender Board of the CCODEF.

After this period, these bids shall be destroyed with no possibility to raise a claim.

This press release serves as a bid bond release to unsuccessful bidders.

Done in Yaounde, 24<sup>th</sup> May 2024

**The Administrator ,**

**Ampliations :**

- PITB/CCODEF
- PCRA
- Chrono, archives

**NENGUE Samuel Donatien**